



FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 Aubing – Lochhausen - Langwied

An den Bezirksausschuss 22
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 30.06.2020

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 15.07.2020

Zweites Hinweisschild auf Haltelinie an der Brunhamstraße

Die Stadtverwaltung wird gebeten, ein zweites Hinweisschild auf die Haltelinie bei geschlossener Schranke am Bahnübergang Brunhamstraße anzubringen.

Begründung

Das vorhandene Hinweisschild steht unmittelbar vor der Bahnschranke und wird von den Verkehrsteilnehmern nicht wahrgenommen, da die Konzentration bereits auf der Warnanlage des Bahnübergangs liegt. Ein weiteres Hinweisschild etwas weiter vorne im Straßenverlauf der Brunhamstraße würde helfen, die Haltelinie zu erkennen und einzuhalten.

Für den Antrag:

Roland Jung (2. stellvertretender BA-Vorsitzender)

Anke Roth

Klaus Ziegler (Fraktionssprecher)